



輝くひとみ



8/21から9/6までは、お弁当給食。写真は、8/21のお弁当です。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

思い出いっぱいの夏休みを終えて

32日間の夏休みを終えて、学校には子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。全国各地では、連日のように痛ましい水の事故や自然災害等の報道がありました。子どもたちは大きな事故やけがをすることなく安全に夏休みを過ごすことができました。各ご家庭でのご指導、本当にありがとうございました。

パリオリンピックで大いに盛り上がった今年の夏。本校出身の鈴木優花さんの最後まで諦めない渾身の力走には、改めて大きな希望と勇気をいただきました。21日(水)の夏休み明け集会でも、子どもたちにお話をしました。「優花先輩に続け!」といった気概をもって、いろいろなことにチャレンジして欲しいです。

前期後半も、「笑顔」と「思いやり」いっぱいの中仙小学校となるよう、職員一同、精一杯努めて参ります。引き続きのご理解とご協力を、どうかよろしくお願い致します。



夏休みの力作を紹介し合う子どもたち

保護者連絡ツール「tetoru(テトル)」について

本校では、児童の欠席等の連絡について、QRコードを利用したシステムを運用してきましたが、大仙市内全ての小中学校では、「tetoru(テトル)」というシステムを運用することとなりました。このシステムは、保護者の皆様からいただいた欠席等の情報が、そのまま通知表や指導要録に反映されるものであり、教職員の業務改善にも大きな役割を担うものになります。

本日資料を配付しました。大変お手数をおかけしますが、設定等のご対応をお願いします。

9月2日(月)からは、tetoruか電話での連絡になります。これまでのQRコードは、使用できなくなります。

<職員紹介>

学校サポーター ○○○○(6/17から)

※主な担当は校務の支援となります。

学校生活支援員 ○○○○(8/21から)

※低学年を中心に子どもたちの生活を支援します。(当面の間は2年生を中心に)

第66回秋田県吹奏楽コンクール

金賞(秋田県代表)

中仙コスモスMusic(金管バンド部)

7月28日に秋田市のミルハスで行われたコンクールで、見事金賞を受賞し、8年連続で秋田県代表となりました。9月7日に岩手県奥州市で行われる東北大会に出場します。おめでとう!

(右の写真は、8/16に行われたどんぱん祭りで演奏する様子です。とても暑い中お疲れ様でした。)



校内プチリニューアル



中庭の小さな池が復活! 数匹 図書室が、小上がり風に変身のメダカが泳いでいます。しました。